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El recorrido por el Museo Taurino
nos da una v isión total del mundo del toro.

¿Qué vamos a ver?

g �1.  La dehesa y el Toro de Lidia 
Conoceremos la importancia del Toro de Lidia 
en la economía, en el empleo y en las ganaderías. 
Veremos cómo las dehesas son lugares perfectos 
para la cría del Toro de Lidia y para la conservación 
de especies en peligro de extinción.

g �2.  Historia taurina de Salamanca,  ferias,   
plazas y escuelas 
Salamanca es uno de los lugares de España 
donde hay más tradición taurina. 
Su Campo Charro es tierra de toros y es  
un lugar donde han nacido importantes toreros.

g �3.  Colección de trajes de torear.  
Exposición de los diferentes trajes que utilizan 
el torero, el banderillero y el picador en la corrida 
de toros.

g �4.  Toreros de Salamanca 
Un espacio para todos los toreros de Salamanca, 
dándole más importancia al Niño de la Capea, 
Julio Robles y Santiago Martín El Viti.

g �5.  El toro y el arte 
Conoceremos la influencia de la fiesta del toro  
en el arte y la cultura: obras artísticas, literarias, 
fotográficas y pinturas relacionadas con  
el mundo del toro en Salamanca.

g �6.  Audiov isual de toreros salmantinos 
En este museo encontramos objetos  
de mucho valor que se han entregado  
gracias a la generosidad  
del mundo del toro y de sus aficionados.
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museotaurino@live.com
info@museotaurinosalamanca.es
www.museotaurinosalamanca.es

	 HORARIO: �De martes a sábado: 
de 10:30 a 13:30 h y de 17:30 a 20:00 h 
 
Domingos y festivos: 
de 10:30 a 13:30 h

	     PRECIO: �Tarifa general: 3 € 
Jubilados, estudiantes menores de 25 años: 2 € 
Grupos de más de 20 personas: 1’5 €

Marzo 2022
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La dehesa y la cría del Toro de Lidia

Salamanca es desde la antigüedad un sitio 

excelente para la cría de toros bravos.

Los toros bravos o toros de lidia 

se crían en las dehesas, grandes terrenos

donde hay mucha hierba, encinas y robles,

charcas y arroyos pequeños. 

Estas dehesas son el sitio perfecto

para criar toros bravos.

Estos lugares también tienen un sitio en el museo.

El Museo Taurino es el sitio perfecto 

para ver las huellas que ha dejado la Tauromaquia

en Salamanca con el paso de los años.

En este museo podemos ver muchos objetos 

de las corridas de toros: pinturas, 

esculturas, trajes e instrumentos.

Toreros, ganaderos, pintores, escultores y aficionados

han regalado al museo muchos de estos objetos 

y obras de arte.

Museo Taurino,  Primit ivo Sánchez Laso

El Museo Taurino de Salamanca

se hizo por 2 motivos muy importantes:

enseñar cómo es la fiesta de los toros

y quiénes son los toreros de Salamanca.

La Federación de Peñas Taurinas de Salamanca,

llamada Helmántica, creó el Museo Taurino

de Salamanca.

En este momento el Ayuntamiento de Salamanca 

se encarga del museo, de defender las tradiciones, 

la historia y el arte del patrimonio cultural taurino 

de la provincia de Salamanca.

P R I M I T I V O  S Á N C H E Z  L A S O


